

Fecha 25.01.2010	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

PEPE GRILLO



Alianzas, hasta con el diablo

Las alianzas entre partidos para elecciones, son la expresión del *valemadrismo*. César Nava dice que con el PRD sólo si antes reconoce como Presidente a Felipe Calderón. El PRD le contesta que eso nunca, *nada con el espurio*.

Pero Nava declara candidata de la alianza PRD-PT-PC-PAN en Hidalgo a la foxista Xóchitl Gálvez. El PRD lo rechaza "porque fue un albazo". Se olvidaron del reconocimiento a Calderón.

¡Pura consistencia ideológica!

Son buenas, según para qué

Y Santiago Creel jura: *Las alianzas PAN-PRD en Oaxaca e Hidalgo, no son un mero pragmatismo. Porque: las alianzas son para acabar con los gobiernos caciquiles del PRI.*

Nava coincide: *en los dos estados dejaremos de lado las diferencias políticas e ideológicas.*

Y aclara: en el DF es diferente, acabaremos con 12 años de autoritarismo del PRD.

Y preguntan ¿nos quieren?

Ya hasta hablan igual

Para que no les tomen a mal *mezclar el agua con el aceite*, panistas y perredistas empiezan a hablar igual.

Lejos de donde opinaron Nava y Creel, Chucho Ortega, que aún funge como líder del PRD, dijo: *No queremos polarizar el entorno político del país con nuestras alianzas.*

"La estrategia es acabar con gobiernos caciquiles". Como dijera Santiago Creel.

¿Empezó la guerra sucia?

En 2006, el PRI hizo posible la toma de posesión del presidente Felipe Calderón.

Después aprobó que les envíe su Informe por escrito, para que los *lopitos* no le cobren la derrota de su "invencible".

Ahora los priistas quieren que Calderón "vuelva a presentar su Informe" en San Lázaro:

Para que cumpla adecuadamente con un elemental ejercicio de rendición de cuentas.

¿Por qué hasta ahora Paco Rojas?

¿Ya no castigan delitos?

Se dijo al cerrar LyFC, que los ex electricistas se llevaron coches, camionetas, plantas de luz, rollos de cable...

Terminó el año y oficialmente no se volvió tocar el tema.

Se dijo que los electricistas no eran 44 mil como dijo Esparza, que miles de "aviadores" temen ir a pedir "su liquidación".

Nadie lo ha confirmado, ni desmentido.

Y Javier Lozano, dice tener pruebas de sabotajes del SME.

¿Ya no sancionan a los delincuentes?

Que aclaren caso Covián

La aplanadora perredista de la ALDF topó con Leonel Luna, en el caso Miguel Covián.

El magistrado del TEDF es acusado de faltas y delitos.

Luna, de la Comisión de Hacienda de la Asamblea, dirá hoy al Contralor del tribunal:

No cobijar a nadie bajo la ley para cometer excesos.

Basta de discursos

En un mes los productos de la canasta básica encarecieron el 50 por ciento, dicen alcaldes y gobernadores del PRD.

Le pega a las zonas rurales, indígenas y serranas.

¿Es cierto que superamos la crisis?

Que se lo digan allá.

pepegriilo@cronica.com.mx

